

## 昭和のフカミ①

54年前(S33年)最初の店舗です。

昭和25年創業時の建築と聞いています。

いよいよ道路舗装工事が始まった頃の様子が伺えます。 店前に応急の板橋が渡され、溝に落ちないように大石を置き、反対の田んぼ側には土砂が積まれています。 当時、通る車と

言えば馬力引きさん、省営バス、田辺運送ぐらいだったでしょうか？

先代が、細々日用雑貨を並べていたのが、ある日、田辺から来た人に「乾電池を置かいてくれんか」ここからが電器屋の始まりです。拡大してみると、新しく『ナショナル電球』『ナショナル洗濯機』の看板が！正面に取り付けられた『深見百貨店』の大看板にも驚きますが、それを無視するかのようにど真ん中に電球の看板が掛けられています。当時の松下電器の勢いと、やや横柄さ(?)も少し読み取れるような気がします。歩いているのは赤ちゃんをパッパしたお母さん、後のやんちゃ坊主、「暑いの」と日傘を差しかけるスカートのお姉さん。揃って下駄ばきですねえ。みんな、お世話になってる近所の方々です。(宗)

## TVも5月病…？

毎年、5月初め頃になると、TVの受信状況が悪くなる現象が起こっています。白浜アンテナを受信し、電波状態が弱い所で発生しています。具体的には、富田川沿いの上岩田の一部・市ノ瀬登尾地区・下鮎川地区が多い。教育2・朝日6・読売10が映りが悪い、又は全く映らなくなります。

長い時で2週間、今年は3日で元に戻り、きれいに映ります。5年ほど前に確認し、NHKで調査をしてもらった結果、急激な気温上昇時に、全国の放送アンテナの電波が混信する事態が起きているようで、我々の地区の場合は宮崎県の電波が影響しているとの事。

県内では数か所同様な現象が確認されていようだが、それぞれ静岡局などが影響しているらしいとの事で、5年経っても解消出来ないところを見ると、結構技術的に難しいのかと思います。あるお宅で、受信側のアンテナを最新のと取り換えてみましたが、効果が表れませんでしたので、こちらも手の打ちようがありません。

症状が出るお家のアンテナは、殆どが重量のある大型のタイプが使用されており、台風などで倒れたら大変ですし、今後のメンテナンスを考えると、現状ではイオ光に加入しケーブルテレビで視聴するのが懸命な手段かと思います。その場合は当店でご紹介いたします。



26年 6月  
フカミ です！

電化生活のあ話やら当店の楽しい情報を、勝手にお届けします。  
お気づきの点やご感想など、是非  
お聞かせ下さい。



毎日、元気に明るくやろうよ！

パナトアクティフカミ

上富田町岩田1533-1

電話47-2004 FAX47-2994

fukami@panat.jp

営業時間 朝8:15~夜7:30

定休日 正月・5月GW・盆

スタッフ  
近況

安倍さん 新しい国民の休日を作ってください！

西川 富美代



“日が傾くと、音もなく やつらは現れる…。  
石の間から、ブロックの穴から、植木鉢の底からと、あちらこちらからゾクゾクと現れる。

ぬらぬらとした粘液を足掛かりに、地上にある、ありとあらゆるものにまとわり付き、  
食い荒らし、舐めつくす。

花や野菜は言わずもがな。

それが、鋭いトゲのあるサボテンでさえもやられてしまう。  
おまけにその根元に巣食っているのである。 食いっぱぐれる事はない。



そいつらの宴は、しらじら夜が明けてくるまで続けられるのだ。

そして宴がどれだけ盛大であったかは、朝日にギラギラと輝くやつらの足跡が物語っているのである。”

もうお分かりでしょう。お花や野菜を作つて居られる方はこれの被害にお悩みのことと思います。

ありとあらゆる所に！！

どれだけ おるんな！

退治をすればどちらどもきりがない。

ぞくぞくと、地から湧いてくるんじゃないかな？ そして世界征服をたくらんでいるんだわ きっと！

政府では、新しい休日など作らなくていいから

『全国一斉なめくじ退治の日』  
というのを作ってくれないかな。



炎死なトゲの抵抗むなしくかわいい花を咲かすことができないサボテンさん